

PRESSEMITTEILUNG

München, den 26. März 2012

Gerhard Hartmann neuer Leiter des Vermessungsamtes Schweinfurt

Der Präsident des Landesamtes für Vermessung und Geoinformation, Dr. Klement Aringer, führte Vermessungsdirektor Gerhard Hartmann am 26. März 2012 in der Rathausdiele im Rathaus Schweinfurt als neuen Leiter des Vermessungsamtes Schweinfurt ein und verabschiedete dessen Vorgänger Leitenden Vermessungsdirektor Uwe Wagner.



Gerhard Hartmann, der das Vermessungsamt Schweinfurt seit 15. Januar 2012 leitet, wurde 1957 in Obernburg am Main geboren. Nach dem Studium des Vermessungswesens an der Technischen Universität München trat er 1983 als Referendar in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Sein beruflicher Werdegang führte ihn nach Ablegen der Großen Staatsprüfung für den höheren vermessungstechnischen Verwaltungsdienst und für den höheren technischen Verwaltungsdienst für Ländliche Entwicklung zunächst an die ehemalige Bezirksfinanzdirektion Ansbach. Im Jahr 1987 wechselte er an das Vermessungsamt Bamberg. Dort nahm er seit 1994 die Aufgabe des stellvertretenden Amtsleiters wahr.

Hartmann ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder. Er lebt seit 1987 in Bamberg. In seiner Freizeit geht er gerne auf Reisen oder erkundet seinen Amtsbezirk.

Im Rahmen einer Feierstunde bedankte sich Dr. Aringer bei dessen Vorgänger, Herrn Leitenden Vermessungsdirektor Uwe Wagner, der die Führung des Vermessungsamtes Bamberg übernommen hat. Wagner leitete das Vermessungsamt Schweinfurt von 2007 bis 2011.

Weitere Informationen zur Bayerischen Vermessungsverwaltung unter www.geodaten.bayern.de, zum Vermessungsamt Schweinfurt unter www.vermessungsamt-schweinfurt.de.